

IT-Campus Wiesau: Abschlussprüfungen mit Abstand und Maske



Die Masken- und Abstandspflicht gilt auch bei den Abschlussprüfungen am IT-Campus am Staatlichen Berufsschulzentrum in Wiesau.

Bild: wro

von **Werner Robl**

Im Beruflichen Schulzentrum Wiesau haben die Abschlussprüfungen begonnen. Gefordert sind derzeit die Absolventen aus den Fachbereichen Wirtschaftsinformatiker und Informatiktechniker am IT-Campus (früher EDV-Schulen). Die Prüfungen starteten am Dienstag und dauern bis zum 22. Juni. Während dieser Zeit müssen die Schüler ihr erworbenes Wissen in den Fächern Datenbanken, Programmieren und Betriebswirtschaft unter Beweis stellen. Auf dem Prüfungs-Pflichtprogramm stehen auch die Ausbildungsbereiche Rechnungswesen, Steuerungstechnik und Netzwerktechnik.